

名家連ニュース

令和 7 年 12 月 5 日 (金)
 発行：特定非営利活動法人
 名古屋市精神障害者家族会連合会
 会長 池山 豊子
 TEL/FAX (052) 846-5576 NO. 1076 号

◆◆ 令和 7 年 11 月 家族ピア相談事業 集計報告 ◆◆

« 相談件数 »

	4 月～10 月	11 月	合計
電話相談	1283	212	1495
面会相談	528	96	624
合計	1811	308	2119

« 相談人数 »

	4 月～10	11 月	合計
電話相談	328	54	382
面会相談	106	18	124
合計	434	72	506

« 付添い相談人数 »

	4 月～10 月	11 月	合計
付添相談	36	7	43

付添い相談人数は面会相談人数に含まれます。

« 支援内容 »

	4 月～10	11 月	合計
年金受給者	2	1	3
手帳受給者	2	1	3
家族会入会	9	2	11

« 相談内容 »

相談項目 相談形態	家族会について	相談 制度利用に関する相談	医療に関する相談	応相談 病気や障害への対	相談 家族関係に関する相談	生活に関する相談	就労に関する相談	る相談 社会参加等に関する相談	その他	合計
電話相談	9	29	32	34	30	44	13	9	12	212
面会相談	4	17	2	14	14	18	7	9	11	96
合計	13	46	34	48	44	62	20	18	23	308

« 相談者続柄 »

続柄	祖父母	父親	母親	夫	妻	兄弟	子供	支援者	当事者	合計
人数	0	7	21	5	8	2	4	9	16	72

● ● 家族相談室便り ● ●

「退院できたと思ったら、また今日警察介入で入院しました……。」という涙声の母親からの電話！！息子さん自閉症軽度知的。ここ 1 ヶ月間に入退院を繰り返す不安定な状況である。

この息子さんの背景にはいったい何があるのだろうかとふと考えてしまう。息子さんには自己肯定感の低さも攻撃性を強める一因となっているのか？「他者への怒り！！」アンガーモードが抑えることができない精神構造に医療は打つ手はないのだろうか？

私見ではあるが、退院後はたくさんの「目」のある施設への入所する必要性があるのでないか？？退院後「母親だけの対応」では收まらない状況の中、医療機関や福祉機関等々の手厚い支援が待たれる。

「どうしたら、いいんだろう！」嗚咽とも取れる母親の涙声が脳裏から離れない……。



(家族相談員 池山 豊子)